



令和4年5月12日  
上下北小学校4年生  
学級通信 No.2

## 漢字辞典マスターになりました！！

4月24日（日）は参観日、学級懇談会にお越しくださいまして、ありがとうございました。

国語の授業を参観していただきました。これまでに習った漢字辞典での索引の仕方を使って、漢字を調べ、その漢字の持つ部首の意味を導き出しました。子ども達は日々、友達に力を貸したり、借りたりしながら学習に取り組んでいます。参観日には、その姿を少しでも見ていただけたと思います。

参観日後の懇談会では、上下北小学校四カ条（時を守ろう、場を清めよう、礼を尊ぼう、学を磨こう）のうち、4年生で重点的に取り組むものを、「礼を尊ぼう」に決めました。地域の人や先生、友達同士での明るく元気のよい挨拶を自分からできるよう、また、きびきびとした返事ができるよう、一年間取り組んでいきます。何かよい取り組みや、よいエピソードがありましたら、教えてください。みなさんへ紹介していきたいと思ひます。

重ねて、一年間どうぞ、よろしくお願い致します。



## 頑張っています！！

5月21日（土）の運動会に向けて、毎日練習を頑張っています。3・4年生では徒競走とリレー、4～6年生では、棒うばいとソーラン節をします。とても体力を使いますし、気温も上がって暑い中での練習になりますので、水とうにたっぷりのお茶を入れて持たせてください。また、汗拭きタオルも必要な人は持たせてください。

練習で疲れているので、夜9時には寝て、しっかり体を休めるようにしてください。



## 親子で歩こう！大好き！ふるさと上下

5月2日（月）の「親子で歩こう！大好き！ふるさと上下」にご参加くださりありがとうございました。4年生はガイドの守本さんと一緒に、上下町内の各所を見学したり体験したりと、盛りだくさんの内容で、有意義な時間となりました。また、子ども達は、お家の方と一緒に上下町内を回ったり、お弁当を食べたりして、楽しい思い出ができたのではないかと思います。保護者のみなさまも、改めて上下は歴史が古く、引き継がれてきた建物やお宝が多いことを実感されたのではないのでしょうか。

初めての行事ではありましたが、多くの保護者の皆様に参加、ご協力をいただき、大成功で終わることができました。ありがとうございました。



1

今日、「親子で歩こう！大好き！ふるさと上下」の行事がありました。まず初めに行ったところは、翁座です。中は広くて、天井は丸い角になっていることが分かりました。次に、末広へ土人形を二千体を見に行きました。次に、吉井寺へ広島県で三番目に大きい仏像にお参りをしに行きました。すごく大きくて、目の病気を治してくれる仏像でした。次に、キリスト教会に行きました。庭が広くて、門が二つあることが分かりました。最後学校へ着いてジュースをもらいました。楽しい一日になりました。 原健人

今日、ぼくは、親子遠足をしました。三、四年生は、上下の町を探検しました。最初は翁座に行きました。翁座に入ったら翁座のことが分かる動画を見ました。その後に上下音頭を踊りました。ちょっと恥ずかしかったけど、踊ることができました。次に、いろいろな高価な物を見に末広へ行きました。奥の部屋には、たくさんの人形がありました。お昼は、末重君と一緒に食べました。もらったおかしもおいしかったです。最後にキリスト教会に行きました。庭に行く前にウグイス張りの廊下がありました。庭がとても広かったです。親子遠足は、楽しかったです。 松井義琉

今日、私は、四年生のみんなで、「親子で歩こう！大好き！ふるさと上下」をしました。四年生は今まで見たところを振り返りました。私が一番驚いた所は二つあります。一つ目は、上下画廊です。その理由は、オリンピックの種目がひな人形で飾られていたからです。二つ目は、末広酒蔵資料館です。その理由は、高い品物があって、土人形が二千体もいたのでびっくりしたからです。お弁当もみんなで食べるとおいしかったです。いい思い出になったと思います。また、「親子で歩こう！大好き！ふるさと上下」をしたいです。 松本桜音

